

Porque uno de los compromisos adquiridos por la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme con la comunidad fue caminar junto a los comités de allegados para buscar soluciones habitacionales, es que se logró concretar una productiva reunión junto al Ministro de Defensa, Baldo Prokurica. La jefa comunal junto al diputado Luis Pardo y dirigentes de los comités de viviendas llegaron hasta el Congreso Nacional en busca de un trabajo mancomunado con las autoridades.

En la ocasión, los vecinos recibieron la importante noticia que, tras las gestiones realizadas, se dio a conocer la disposición del Ejercito de transferir 6,7 hectáreas del predio militar de Papudo para soluciones habitacionales. Estos terrenos se suman a los ya entregados por Bienes Nacionales al Municipio de Papudo para poder concretar más de 100 viviendas habitacionales para los comités de la comuna que llevan años a la espera.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, la alcaldesa Claudia Adasme señaló que “como alcaldesa me siento tremadamente orgullosa del logro que hemos tenido hoy día. En la comuna de Papudo desde el 2004 que no hay construcciones, ni soluciones habitacionales para los comités de viviendas de la comuna y hoy día en un hito histórico hemos logrado que el Ejercito de Chile nos done 6,7 hectáreas para la construcción de las viviendas sociales de los comités que nos falta terreno para sus construcciones. Quiero agradecer al diputado Luis Pardo, con quién he estado trabajando desde que asumí el cargo, para llegar a esto que trae soluciones concretas para los vecinos y vecinas que hoy día son parte de estos comités de vivienda, que están a la espera hace más de 20 años por una solución habitacional. Creo que esto, nos manda a trabajar con más ganas que nunca, hoy día empezamos a soñar en grande y nos ponemos a trabajar de verdad por los comités de viviendas y por dar una vivienda digna a los vecinos y vecinas de Papudo”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Por su parte, el diputado Luis Pardo recalcó que “Nos hemos reunido con el ministro de defensa quien nos ha confirmado la voluntad del ejercito de transferir 6,7 hectáreas del predio militar de Papudo, lo que permitirá dar solución al segundo comité de vivienda que estaba a la espera para poder acceder a un proyecto habitacional. De esta manera, tanto el comité N° 1 que va a construir en el terreno que cedió bienes nacionales, como este segundo comité que va a poder construir en el terreno militar, van a tener la solución a la anhelada casa propia por la cual vienen luchando por más de 18 años”.

Para los vecinos de la comuna este hecho es fundamental para poder seguir avanzando en el sueño de la casa propia y según Felipe Ramírez, dirigente de los comités “Con esto damos un gran paso para lograr las viviendas sociales que tanto necesitamos, gracias al apoyo de las autoridades para lograr este paso con los militares”. Lo mismo aseguró Francisco Ramírez quién además de agradecer a las autoridades señaló que “En esto le agradecemos a todos por haber cumplido otra meta más, dentro de nuestra labor como representantes en la provincia de Petorca junto con Lorin, para lograr tener el sueño de construir las viviendas sociales en Papudo para toda la comunidad”.

Cabe señalar, que este terreno se suma al ya cedido por Bienes Nacionales para la construcción de viviendas en la comuna lo que permitirá concretar el sueño de la casa propia. Por ello, el municipio seguirá trabajando para sacar adelante este importante proyecto comunal.

y tú, ¿qué opinas?